

Ressort: Vip´s

George Clooney: Meine Frau ist mir meilenweit überlegen

Los Angeles, 04.06.2015, 18:21 Uhr

GDN - Hollywoodstar George Clooney fühlt sich von der Intelligenz seiner Frau, der britisch-libanesischen Juristin Amal Alamuddin, manchmal eingeschüchtert: "Sie ist mir meilenweit überlegen", sagte Clooney im Interview mit der Zeitschrift "TV Movie" (Ausgabe 13/2015). "Aber ich liebe es, mit Menschen zusammen zu sein, die schlauer sind als ich. Was in meinem Fall ja auch nicht sehr schwer ist."

Seine Frau wiederum habe häufig Probleme mit dem Medienrummel. "Das ist schwierig für sie. Sie fühlt sich nicht wie ein Star. Ihre Prioritäten liegen ganz woanders", sagte Clooney. "Bei den Fragen, mit denen sie sich beschäftigt, geht es um Leben und Tod. Alles, was mit Unterhaltung zu tun hat, wirkt im Vergleich dazu lächerlich."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-55630/george-clooney-meine-frau-ist-mir-meilenweit-ueberlegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com